



# 東雲

令和5年2月1日  
平戸市立度島小中学校  
学校だより No.8  
文責 校長 田川 隆

2月になります。

今年も、早一月が過ぎました。2月を迎えます。学校の桜のつぼみは、もちろんまだまだ固いですが、そろそろ暖かくなってほしいと常に思っている今日この頃です。学校では、少しずつ卒業式に向けての活動が進み始めました。子どもたちの歌声が響いています。

もともと暗く澄み切った度島の夜空ですが、今、北極星に近いところに「ZTF彗星」という彗星が見えます。ちょうど2月1日が地球に一番接近する日なのですが、明るい月があるので、月が沈む明け方が見やすいようです。がんばって写真を撮ってみようと思っています。

## 度島小学校書き初め大会

1月16日に小学校で書き初め大会を行いました。1・2年生は硬筆、3年生以上は筆を使って取り組みました。

みんな立派な字が書けていました。

作品は、えがお会館にも展示させていただきました。



## 英語活動

小学校の1・2年生では、クリスマスにちなんで英語での学習活動をALTのフェアビア先生と一緒に行いました。

ゲームなどを交えながら、クリスマスによく目にするものの名前を覚えたり、アイテムを集める活動を行いながら、楽しく過ごしました。



## 練習中です

小学校では、2月7日(火)に長縄大会を実施する予定です。全校を3チームに分けてとんだ回数を競います。まだまだ縄に引っかかることが多いですが、毎年そうであるように、これから上達していくことと思います。御家庭でも応援をよろしくお願いいたします。



## 租税教室

中学校では、県北振興局の方に講師として来てもらい、租税教室を行いました。近年税に関する教育の充実が言われており、今回は中学校3年生の社会科の一環として行いました。税金の成り立ちやどのように使われているのかなどわかりやすく説明していただきました。

また、全て一万円札でそろえると、この大きさと重さになるという一億円のモデルも持たせてもらって体験しました。

「度島小中学校は、一年中オープンスクール！いつでも学校へ来てください。」

## 女子バレー頑張っています！

小学校の女子バレーが年明けの第27回オレンジ杯招待大会、1月22日に行われた平戸市小学生バレーボール新人大会でも優勝しました。

活躍がめざましい女子バレーです。今後の活躍も目が離せませんね。

みなさん、おめでとうございます。



## 2月の行事予定

- 1日 入学説明会 (小)  
公立高校前期選抜
- 6日 学校保健委員会
- 7日 長縄大会 (小)
- 8日 授業参観・懇談会 (中)
- 9日 授業参観・懇談会 (小)
- 11日 建国記念の日
- 16日 学年末テスト (中) ～17日
- 23日 天皇誕生日
- 24日 6年生を送る会 (小)
- 28日 学校支援会議

